

**Mensaje de N.S. JESUCRISTO dado el 23 de febrero de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,**

**autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

2009

## **MENSAJE DE N.S. JESUCRISTO: EL PRIMER MANDAMIENTO ES LA DOCTRINA DEL PERFECTO AMOR QUE DEBÉIS PRACTICAR**

Publicado 18/12/2024 19:22:08

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 23 de febrero de 2009, es el siguiente:

Hijos míos, estoy expresando mis más vivos sentimientos de gratitud a vosotros criaturas fieles de mi pequeño rebaño, no me interesa la cantidad, lo que quiero es calidad, oídme bien, era necesario que ocurriese esta desbandada de la fraternidad para que ustedes mismos puedan comprobar cual era la fidelidad, el amor, la entrega a mi Iglesia, ¿cuándo en la primera ocasión se pasan a servir al enemigo? ¿Cuál es la fidelidad que me debéis? ¿El estar diciendo ambigüedades para confundir? ¡NO, hijos míos! Yo no acepto cosas ambiguas, o me queréis a Mí y dais la vida por Mí si es preciso o no me servís, esto es muy claro y siempre ha sido de esta forma, leed la vida de vuestros hermanos los mártires que dieron su vida en testimonio de la verdad.

¿Qué tal que ante la persecución que os viene vosotros me neguéis y luego volváis muy tranquilos a retractaros de la infamia? Ya no se volverá a presentar lo que sucedió con mi hijo Pedro que me negó tres veces y luego lloró amargamente su negación.

Ahora es sí, sí, o no, no, para estos momentos de persecución que se os avecina a pasos agigantados, pues ved, hijos míos, que ya vosotros estáis viendo lo que se os viene encima. Ríos de sangre correrán por vuestras calles, crímenes, pues el demonio estará ensañado con mis pobres criaturas. Pero el triunfo será grande, os lo puedo asegurar, tened fe, esperanza y caridad, es lo que insisto que debéis practicar, la fe pedídmela que os la dará al igual que la esperanza, y la caridad practicadla, hijos míos, sois apenas un puñado muy pequeño, pero aun así me importa. Haced cuenta que sois muchísimos. Que entre vosotros brille el amor, la unión, nada de egoísmos. Todos para uno y uno para todos, pues necesitáis que cada cual, si puede defender a su hermano en peligro, lo ayude, le lleve a su casa, lo aloje con mucho amor, porque así es como os quiero, limpios de corazón, sin ninguna sombra de egoísmo.

Si tenéis víveres y tu hermano no, tengan presente que debéis compartirlos con él. Esa es mi doctrina, y ese es el mandamiento que os insisto a cumplir. “Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con todas tus fuerzas y toda tu alma, y al prójimo como a ti mismo”. Reflexionad como siempre os he dicho en muchas ocasiones, en este primer mandamiento está contenida mi doctrina salvadora. Los demás se derivan de este primer mandamiento,

por eso quiero que lo practiquéis, nada de egoísmos, insisto, la semilla del egoísmo nace de la soberbia y no os quiero así mis queridas y amadas criaturas. ¿Cuál es el ejemplo que os dejé? Pues es la doctrina del perfecto amor que debéis practicar, os esperan muy pronto momentos de **Gran Tribulación** , ya los estáis empezando a vivir, pero necesito también que estéis fuertes para esos momentos. Invocadme, que Yo estaré presto a consolaros. Rezad el Santo Rosario todos los días, al igual que los **desagravios dictados por mi Santa Madre** , que ella os dará el bálsamo de amor, de comprensión, de dulzura que tanto habréis de necesitar, confiad en Nosotros y pedidnos, sobre todo, que no os vais a torcer en el camino que hasta ahora lleváis, esto es muy importante pues, de lo contrario, habréis perdido todo, hijos míos. Recordad que os he dicho “El que persevere hasta el final, se salvará”. **Pedid la perseverancia final** , permaneced siempre en mi **Santa Presencia** , así no tendréis de qué preocuparos. Necesito que tengan **sitios donde refugiaros** cuando esté más fuerte la persecución en la ciudad, recordad que es por tres años y medio, que **Yo los acortaré por el bien de mis elegidos** .

Después todo pasará y veréis fortalecida la paz, la concordia y felicidad para los elegidos que supieron con **Mi Ayuda** sortear tanta dificultad, pero que pronto no os acordaréis de nada por la felicidad que os dará el haber permanecido fieles a Mí.

Este el Mensaje Espiritual para el día de hoy. Tú Jesús.

